

{ IQ FINANCIERO }



■ HSBC APUESTA A LA REFORMA ENERGÉTICA

**CLAUDIA VILLEGAS**

**HSBC, INFERIOR AL PROMEDIO**

• Aunque HSBC sigue siendo uno de los bancos más grandes de México, la agencia calificadora Standard & Poor's reconoció que la calidad de sus activos se ubica debajo del promedio de los jugadores de este sector. Para 2017 HSBC se ha puesto el reto de que su subsidiaria mexicana genere ingresos por \$600 millones de dólares, una meta muy alta, tomando en cuenta que ahora no genera ni \$200 millones.

• La rentabilidad es un tema para la contralora de este banco. La apuesta de HSBC sigue siendo la reforma energética y lo flujos del TLCAN; sin embargo, el bajo poder adquisitivo de la población todavía es un obstáculo para que el banco recupere las ganancias que registró en el pasado antes del escándalo que generaron las investigaciones y sanción por blanqueo de capitales. Ese fue el parteaguas de HSBC en México que ahora controla poco más del 6% de la cartera de crédito en el país.